
校名

校長名

出席者(学校）
浅川校長　岡教頭　岡田教頭　津田事務部長　岩田首席　前川首席
山田生徒指導部長　古沢保健指導部長　大塚情報処理部長

傍聴者 なし

協議事項の内容・承認事項等（意見の概要）

【連絡事項】
１　３学期の行事予定について
２　各分掌学年より　本年度の取り組みについて
３　保護者からの意見書
４　その他

＜質問・ご意見等＞
・生徒会活動について、生徒会の役員の生徒や部活動の生徒等が、たくさん地域行事に
参加して行事を盛り上げてくれている。地域の方々からは、成城高校の生徒さんは「礼儀が正しい」との
声を聞いている。これからも地域と連携を深め「地域に根ざした学校」であってほしい。
・PTAも地域と連携を図り、地域の活動に参加していきたいと考えている。

３…保護者からの意見書はありませんでした。

大阪府立成城高等学校　校長室

出席者(委員）

開催場所

野入会長　畠平委員　立川委員　大橋委員  上沼委員  塩崎委員

学校運営協議会（全日制部会）議事録

府立成城高等学校

浅川　又一

開催日時 令和６年１月23日（火）　13:00　～　15:00　　

第１号議案　令和５年度　「学校経営計画・評価」（案）について
　　　＜事務局提案＞
　　　　令和５年度　学校経営計画・評価（案）について　別紙の通り報告
　　　⇒賛成６・反対０により、可決

第２号議案　令和６年度　「学校経営計画」（案）について
　　　＜事務局提案＞
　　　　令和６年度　学校経営計画（案）について、別紙の通り報告
　　　⇒賛成６・反対０により、可決

　＜質問・ご意見等＞
・学校のいじめ対応に対する保護者の評価が、昨年度より低下していないのはよかった。
・生徒指導について、問題行動を起こした生徒の背景に隠れている様々な問題などを、個々の対応でしっかりくみ取
り、「個々に寄り添う」指導をこれからも続けてほしい。
・時間外勤務削減について、時間外勤務を減らす努力は大事だが、それで教育の質が落ちたら本末転倒である。
⇒そのようにならないようにすすめていく。部活動の外部指導者を積極的に導入していく。

連絡事項の内容等（意見の概要）

協議・連絡資料

①協議　令和５年度　学校経営計画の評価（案）について
②協議　令和６年度　学校経営計画（案）　について
③連絡　３学期行事予定、本年度の取組みについて

備考


